



Colegio Científico Montessori

Estudiante: *Kimberly Karina*

Guarcax Cumatz

Catedrático: *Esdras López*

Materia: *Lengua y literatura*

Tema: *Laboratorio escrito, simplificación y Construcción de significados*

Grado: *5to Bachillerato*

Carrera: *Bachillerato en ciencias y letras con orientación en computación*



El dilema del caballero

En una tierra muy lejana, vivía un caballero que pensaba que era bueno, generoso y amoroso. Luchaba contra sus enemigos. Mataba dragones y rescataba damiselas en apuros. El caballero era famoso por su armadura, reflejaba unos rayos de luz tan brillantes que la gente del pueblo juraba haber visto el sol salir. Ante la verdadera mención de una cruzada, el caballero se ponía la armadura entusiasmados, montaba su caballo y cabalgaba en cualquier dirección.

El caballero se esforzó en ser el número uno del reino, tenía una mujer fiel, llamada Julieta también tenía un hijo llamado Cristóbal. Julieta y Cristóbal valen poco al caballero. Con el tiempo, el caballero se enamoró de su armadura, hasta tal punto de ponérselo para cenar y a menudo para dormir. Poco a poco, su familia fue olvidando qué aspecto tenía sin ella.

Estrategia utilizada para simplificar la información:

Generalización